

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À travers nos régions

MAYUMBA/EDUCATION : DES MANUELS SCOLAIRES À LA CIRCONSCRIPTION SCOLAIRE NYANGA-OUEST



Photo : IMM/L'Union

L'Institut pédagogique national (IPN) vient de doter la circonscription scolaire de la Nyanga-Ouest de manuels de la nouvelle collection super efficace de la classe de deuxième année primaire en français, mathématiques et étude du milieu (EDM), remis par ses experts, venus superviser la formation des enseignants sur l'utilisation des curricula et des nouveaux manuels scolaires, lesquels constituent les supports de l'approche par les compétences (APC) actuellement en vigueur dans le système éducatif gabonais. Ces documents devraient donc enrichir la bibliothèque de la circonscription scolaire pour être utilisés par les encadreurs pédagogiques pour préparer leurs travaux avec les instituteurs. La particularité de ces nouveaux manuels scolaires, c'est qu'ils répondent à la révision complète des anciens curricula et mettent en exergue les disciplines émergentes (TICE, la résolution des problèmes et l'éducation à la santé sexuelle). Le chef de circonscription scolaire Nyanga-Ouest, Jean-Claude Ngoma Ngoma a remercié les responsables de l'IPN pour cette dotation.

OWENDO/JOURNÉE CITOYENNE : L'AJCO À PIED D'ŒUVRE



Photo : Jocelyn ABILA/L'Union

Sous la conduite de son président, Jean-Christophe Onanga, l'Association des jeunes de la commune d'Owendo (Ajco) a initié, samedi dernier, une opération "retroussons les manches" du quartier Cité Octra. Une opération entrant dans le cadre de la journée citoyenne, instituée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Armés de pelles, machettes et autres outils, les membres de l'Ajco se sont attelés, dans la joie, ardeur et abnégation, à curer les caniveaux, désherber les principales artères de cette partie de la commune d'Owendo. Un geste très apprécié par les riverains. Lesquels ont loué le sens de l'engagement citoyen et responsable chez Jean-Christophe Onanga et l'ensemble des membres de l'Ajco. Pour M. Onanga, cette opération est l'illustration de leur volonté de servir au mieux les populations, en droite ligne de la vision politique du président de la République. Signalons que la maire d'Owendo, Jeanne Mbagou, a apporté sa contribution à cette jeune association à travers la fourniture de matériels.

IMM & J.A

Bitam : le député Francis Ntolo Eya'a rend compte à sa base

E.EBANG MVE
Bitam/Gabon

Le député PDG du 3e siège du département du Ntem (Bitam), Francis Ntolo Eya'a, a profité de ses vacances parlementaires – lesquelles ont pris fin hier –, pour rendre compte, dernièrement, aux populations de son fief politique, au village Zametsili (district de Bikondom), à 40 kilomètres de Bitam. Y étaient conviés : le secrétaire départemental du PDG dans le Ntem, Germain Mba Eyama, les militants des structures de base de sa formation, les auxiliaires de commandement et les représentants des confessions religieuses.

À l'occasion de ce bilan, l'élu national a évoqué 14 textes (touchant plus les conditions de vie des ruraux) sur les 42 votés à l'Assemblée nationale, au cours



Photo : Emmanuel Ebang Mve

Le député Francis Ntolo Eya'a présente le miel déjà produit dans le district de Bikondom.

de la session unique 2021-2022. Il s'est ensuite appesanti sur le bilan d'étape du programme mis en œuvre lors de la campagne des législatives 2018. Un programme qui visait la réalisation par les villageois de quatre importants projets : la culture du cacao, la production de miel, du moringa et du curcuma.

Francis Ntolo Eya'a s'est réjoui des résultats obtenus à ce jour. " En 2020, le cacao a rapporté aux planteurs du district de Bikondom la somme de

18 millions 412 mille 020 francs CFA. Nous estimons que ce résultat est très encourageant. Il a procuré à certaines familles des revenus substantiels qui leur ont permis de subvenir à leurs besoins ", s'est-il félicité.

Non sans ajouter qu'au niveau du miel, 51 ruches ont été installées dans une dizaine de villages. Depuis le 26 septembre 2021, 12 apiculteurs sont désormais actifs dans le district de Bikondom, 7 ruches déjà colonisées, c'est-à-dire qu'on y récolte déjà du miel.

Port-Gentil : une rencontre citoyenne sur l'avenir du 4e arrondissement

Serge YACKELE MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

SOUÇIEUX du devenir du 4e arrondissement de la commune de Port-Gentil, Romain Kerault a organisé récemment un petit-déjeuner citoyen qui a regroupé les leaders ecclésiastiques, politiques et associatifs.

Face aux multiples maux qui minent cette partie de la ville, le membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) a jugé bon de réunir " ses frères ", tous bords politiques confondus, pour discuter de l'avenir de la circonscription. " C'est en ma qualité de fils de cet arrondissement que je vous exhorte à fédérer nos forces dans la même direction. Que chacun mette de côté la passion, les opinions personnelles, pour laisser



Photo : Koumouss

Les leaders du 4e arrondissement au terme de la rencontre citoyenne.

s'exprimer la fibre patriotique, en initiant des actions collégiales autour d'un cercle de réflexion ", a-t-il conseillé.

C'est ainsi qu'il envisage de créer une plateforme de réflexion élargie aux populations de l'arrondissement, avec pour maître-mot son développement. Initiative fortement appréciée par les participants, qui estiment que l'idée est louable. " Nous voulons bâtir

un arrondissement où il fait bon vivre, qui se veut dynamique et solidaire. Lorsqu'on regarde la vie des populations de notre arrondissement, on se demande si cet arrondissement est rattaché à la commune ", s'est demandé lancé un leader.

" Regardez cet arrondissement où il n'existe pas de routes secondaires, j'adhère à l'idée de fédérer nos forces ", a répondu un autre.